

Wurtele dans ses discours séditionnels et vindictifs contre le Gouvernement qui lui octroie si généreusement une somme de \$125 pour nuire à la noble cause de l'Education, trop peu éclairé pour juger de son incompetence et disqualifications notables, vu que c'est sa fille qui écrit ses lettres et paraphase ses rapports, ne connaissant pas l'importance de la charge qu'il occupe depuis plus de trente années de calendrier consécutifs, ce qui n'empêche pas que pendant les élections il ne se lance en vociférations furibondes, tandis que sa "grog shop" reçoit le poison qui lui fera vendre son pays, ce dont tout le monde gémit, même M. le curé, malgré leurs indéniables et notoires affinités politiques et réactionnaires, et pendant ce temps les jeunes élèves végètent dans l'ignorance qui les rendra plus tard incapables de vaquer à leurs petites affaires, il va, dis-je, insurger et révolter contre le pouvoir ce peuple tant de fois trahi, ce peuple trop crédule et aisé à lûrer par influence indue ou créancière, dans telle ou telle localité que je pourrais signaler devant tout comité d'enquête "ad hoc" ou institué à cet effet démontrant qu'il y a esprit de parti chez les imbéciles, et influence indue chez les faux dévots ou les hypocrites, d'après moi, car je ne puis trouver autre chose dans toute ma petite philosophie du genre humain, vu que l'orgueil de nos héros politiques "immaculés" ne peut que porter l'homme instruit et éclairé à les consigner au dernier mépris, parce qu'ils ne font que porter le peuple en l'air pour lui bâtir des châteaux en Espagne à l'aide de l'ignorance et des préjugés.

Au nom du bon sens, au nom de la civilisation, au nom de l'honneur et des lumières, qu'on nous débarrasse de cette colonne de ténèbres qui plane sur nous et nous masque le soleil; nos ancêtres auraient honte aujourd'hui de notre simplicité sinon stupidité.

Le tout humblement soumis,
Votre obéissant serviteur,

J. B., Notaire.



COUACS.

Sur la rue St. Laurent.
—Tiens, comment es-tu? je ne t'ai pas vu depuis que tu es marié.
—Tu appelles cela marié, toi?
—Mais, oui, et toi?
—Eh bien, moi, j'appelle cela "embellemèredé!"

Deux autres.
—Mon cher, plains-moi, tu vois le plus malheureux des hommes; j'suis bien mal marié, va!
—Tu as bien de la chance.



M. MERCIER ASSIEGE A MONTREAL.

MERCIER :—Evidemment ils veulent me faire mourir. Robidoux, sauve moi.

ROBIDOUX :—Sois tranquille, mon petit chien, s'ils font encore un pas, je tire.

—Comment cela?
—Moi, je le suis trop bien.

Au Club Cartier.
Un membre :
—Mes amis, il ne faut pas se le dissimuler; les circonstances sont graves; il faut frapper un "grand coup."
Nazaire :—Comment ça?

On dit que Thibault fut dans son enfance piqué au talon par une vipère. Pauvre bête! il faut que la f. im soit une chose bien terrible.

M. Clétus Robillard passait l'autre jour devant une maison de la rue Sanguinet.
—Prends garde, dit une mère en train de consoler un marmot, prends garde, la bibite va te manger.

M. G... un de nos poètes bien connu a reçu la semaine dernière la lettre suivante dont nous garantissons l'authenticité :

Confidenciel.
St. B., 17 Septembre, 1879.

Mon cher monsieur,
J'aime une jeune fille, j'en suis aimé, nous nous connaissons depuis trois ans, vous pouvez voir alors que les amours sont cimentés. Depuis le printemps dernier je ne l'ai vue; pour cette raison je voudrais que vous me traciez des vers comme vous savez si bien les faire, son nom est Julie Turodeau, mais moi, je l'appelle Flore, c'est mieux pour la poésie. Je crois que c'est un madrigal qu'il me faudrait quand chaque premier vers commence par la première lettre du nom ci dessus et ainsi de suite des autres vers. Nos amours sont gênés par le père qui ne m'estime pas, et vous pouvez supposer la tristesse qu'éprouvent deux cœurs

éloignés l'un de l'autre, ainsi que les entraves d'un bonhomme capricieux, elle demeure à St. Sean Deschallons.

Vous m'obligerez, mon cher monsieur, en ce faisant, et je connaîtrai la fidélité de votre dévouement populaire par la réception de beaux vers qui je l'espère, me parviendront sous peu.

Si ce n'est trop exiger, je serai bien aise de recevoir tous les numéros de journaux et autres publications sur lesquelles vous avez publié vos poésies, ainsi que des autres poètes que vous connaissez et en particulier ceux de Messieurs Fréchette et Lemay.

Votre obéissant serviteur,
S. V. T...

Notaire.

P. S.—Cette jeune fille remplace la beauté qui lui manque par une éducation soignée, ainsi que par son intelligence rare pour son sexe. C'est pourquoi je l'aime.

S. V. T.

Voyons, mon enfant, il faut vous marier, disait un bon Jésuite à son pénitent, vous êtes d'âge à vous établir, à vous créer un foyer une famille. Vous ne trouverez là paix que dans la vie domestique, mon enfant, croyez moi.

—Mais, mon père, jamais je n'aurai ce courage là, je suis trop gêné.

—Ah! bah! allons donc; il n'y a pas de gêne à avoir, mon enfant. Est-ce que tout le monde ne se marie pas? Votre père, par exemple, s'il ne s'était pas marié, hein! où seriez-vous? Faut faire comme lui.

—Ah! papa, ça n'est pas la même chose, il a épousé maman, lui, tandis que moi je ne connais que des étrangères!

En cour d'Assises :
Le président. Vous avez maltrai-

té votre femme, vous l'avez même souvent battue. Quand on vous a arrêté, on vous a surpris suspendant la malheureuse par la fenêtre dans le vide.

—Que voulez-vous, mon président, elle voulait toujours me jouer la "Marseillaise" sur le piano et moi je ne puis souffrir cet air-là car je suis un homme d'ordre.

Le jury étant composé en grande majorité de réactionnaires, le prévenu est acquitté.

Pensée d'un fumeur qui n'est pas millionnaire :

—On dit que le phénix renaît de ses cendres, pensait-il tout haut... le cigare devrait bien en faire autant.

Mlle. D... une des actrices du boulevard, possède un fonds admirable de naïveté.

Un exemple cité par le "Charivari" :

C'est à elle qu'on demandait un jour.

Y a-t-il des chemins de fer dans la Havane?

—Parbleu! reprit la belle enfant, il y en a plusieurs, puisqu'on parle toujours des "six gares" de la Havane!

Le comble de la naïveté.

Un ouvrier en costume de travail se présente l'autre jour dans les bureaux d'un grand journal et demande à parler au directeur.

—Monsieur, dit-il, je viens vous demander à travailler dans votre feuille.

—Quel genre d'ouvrage? s'exclame le directeur, quelque peu surpris.

—Je suis couvreur de mon état. Je travaillerai dans les combles.

Le comble de la cruauté : voler la femme de son voisin et lui enlever même sa vache dont il avait besoin pour vivre, ainsi que c'est arrivé dernièrement dans les townships.

Le comble de la bonté : voir sa femme parler amour à son voisin et s'éloigner pour ne pas la déranger.

Dans un petit village des environs de Québec, on lit sur la porte du cimetière :

"Par décision de M. le Maire, on n'enterre ici que les morts qui vivent dans la paroisse.

Les locutions de Jean Baptiste.

—Oui, madame, le malheureux a profité d'un rayon de soleil; il a attrapé une "constellation," et il s'est tiré un coup de "réverbère" dans la tête!

Les locutions de Madame Pocatet :

—Vous savez bien, le baron du troisième, il est mort, même que le curé de la paroisse doit prononcer son "horison funèbre."

Réponse d'une dame à son médecin.

Le médecin. —Qu'avez-vous, madame?
—Eh! bien docteur, je crève ben que j'ai les Bronches dans le cœur, dans les yeux et dans la tête, c'est ce qui fait que j'ai toujours mal au cœur.